

FELLETIN

La Montagne limousine sous le regard d'étudiants

L'association Quartier Rouge collabore avec l'Université Paris-Diderot et le laboratoire du Ladyss pour la réalisation d'une recherche de terrain autour des enjeux de cohabitation liés notamment au retour des loups sur la Montagne limousine.

Un groupe d'étudiants du Master 2 Espace et Milieux-Territoires Écologiques de l'Université Paris Diderot effectuera un travail préparatoire et réalisera une étude de terrain sur la Montagne limousine du 24 janvier au 4 février.

L'étude sur la Montagne limousine aura pour objet plusieurs questionnements. Dans quelles mesures les différents usagers du territoire envisagent les enjeux de cohabitation avec le vivant et notamment les loups sur le territoire ? Quelles sont les spécificités de la Montagne limousine ? Quels sont les positionnements, les pratiques et les projections des acteurs et comment ces stratégies permettent-elles de favoriser (ou non) une cohabitation au long terme entre humains et non-humains ?

Par cette étude, il s'agira



TERRITOIRE. Les étudiants travaillent notamment sur les enjeux de cohabitation liés notamment au retour des loups. ILLUSTRATION

de diagnostiquer finement les positions, les histoires et les cheminements de chacun des acteurs et de mettre en lumière des points d'appui et des leviers d'action d'une stratégie possible pour mener une action publique par la suite.

Les étudiants rendront un état des lieux des controverses et une cartographie des enjeux qui serviront de support pour l'événement « Faire assemblée pastorale », qui aura lieu du 16 au 21 mai. ■